

GRÉSIVAUDAN

INFOS PRATIQUES

ALLEVARD

→ Au cinéma Bel'Donne
Aujourd'hui : "Vaiana, la légende du bout du monde" à 20 h 30 ;
"Tu ne tueras point" à 20 h 30.

→ Loto spécial Noël au profit des anciens
Organisé par la nouvelle équipe des Prévoyants de l'avenir, avec à sa tête Christian Candy.

À remporter : foies gras, corbeilles garnies... Rendez-vous dimanche 4 décembre, à 14 h, à La Pléiade, salle L'Atelier.

→ Repas de Noël du Club Louaraz
Servi par "Le Trianon", samedi 10 décembre, à 12 h, à La

Pléiade. 25 €. Date limite de réservation : le 5 décembre.
Club Louaraz :
☎ 04 76 45 02 94

CRÈTS-BELLEDONNE

→ Ski club du Barioz : permanence inscriptions
Prévoir un chèque pour régler le stage de Noël à part. Dimanche 4 décembre, à 8 h 30, à Mon Exil.

PONTCHARRA

→ Au cinéma Jean-Renoir
Aujourd'hui : "Vaiana, la légende du bout du monde" à 18 h ;
"Alliés" à 20 h 30.

LOCALE EXPRESS

PONTCHARRA

La Fnaca en balade en Haute-Savoie



→ Vendredi dernier, à l'initiative du comité local de la Fnaca, un groupe de 54 adhérents et amis, dont une forte participation du comité de Barraux, a pris la direction d'Annecy avec l'intention de "conquérir" le Semnoz, en l'occurrence l'Auberge du même nom située à Saint-Jorioz, où ils ont été accueillis en musique (notre photo). Ce fut une agréable journée pour tous.

Téléthon : trois jours de mobilisation à partir de ce soir

→ "Chaque année, toujours un peu plus" c'est en résumé la philosophie de l'association Pontch'Éthon, qui arrive à concocter un riche programme de manifestations en soutien au Téléthon et à la recherche sur les maladies génétiques. L'an dernier, 18 000 € avaient été récoltés. Alors, ce week-end, l'objectif affiché est clair : faire mieux !

Tout commence ce soir, au Coléo de Pontcharra, avec un spectacle inspiré de la comédie musicale "Notre-Dame de Paris", interprété par des chanteurs amateurs locaux et les associations (Acti'Danse, Nextape...).

Samedi, en différents points de la ville, toutes les générations sont invitées à se mobiliser : au gymnase, pour disputer 12 heures de badminton ; place Bayard, pour aider à la vente de plats et gourmandises et encore au Coléo, pour danser et chanter. Dans l'après-midi, à Saint-Maximin, sera organisée une soupe commune dont la confection aura eu lieu le matin même par des habitants. Et enfin, dimanche à Pontcharra, de il y aura de la danse place Bayard et un loto au Coléo. Les bénévoles proposeront également à la vente des enveloppes gagnantes à 2 €.

ALLEVARD

Les musiciens fêteront Sainte Cécile ce dimanche 4 décembre

→ Choisie pour devenir patronne des musiciens dès les premiers siècles de l'ère chrétienne, Sainte Cécile sera fêtée dimanche par les sociétés de l'Harmonie et Rallye Bréda. Plusieurs légendes content l'histoire de cette sainte qui aurait vécu vers la fin du II^e siècle et aurait joué un rôle très important au sein de l'Église, en incitant de nombreuses personnes à se convertir et en aidant le pape Calixte (217-222) à organiser les premières paroisses de la ville de Rome. Mais c'est bien plus tard, au VI^e siècle, qu'elle apparaît comme martyre dans "La passion de sainte Cécile". Personne ne sait vraiment pourquoi elle a été choisie pour être la patronne des musiciens. Quoi qu'il en soit, sainte Cécile est, à l'époque moderne, la patronne de la musique sacrée et de tous les genres musicaux, à qui beaucoup de musiciens ont rendu hommage.

Une messe en son honneur et en musique sera célébrée en l'église Saint-Marcel d'Allevard, le dimanche 4 décembre à 10 h 30.

SPORTS EXPRESS

PONTCHARRA

À une semaine de la trêve, le Tennis de table de Pontcharra veut faire au mieux

→ Dans un peu plus d'une semaine aujourd'hui, la première phase de la saison du Tennis de table de Pontcharra sera terminée et alors il sera temps de dresser un premier bilan. Une fin de première phase délicate avec de nombreux blessés. Un bilan qui, malgré les difficultés actuelles, devrait être bon même si aujourd'hui en effet les résultats ne sont peut-être pas en phase avec les intentions de chacun.

La faute tout simplement à de nombreux blessés ce qui a eu pour cause comme le rappelait le président Serge Deinterick dernièrement de remanier les équipes et donc de déséquilibrer quelque peu le jeu. Néanmoins chacun, des plus anciens aux plus jeunes, donne le meilleur pour que le TTP passe cette délicate période sans trop de casse. Faire au mieux et préparer d'ores et déjà la suite de la saison.

Et ce sera encore l'objectif samedi après-midi où au gymnase Maurice-Cucot où deux rencontres se profilent. L'équipe 1 sera face à Meyrieux et l'équipe 2 à Saint-Egrève. Deux belles rencontres en perspective pour deux victoires espérées ce qui laisserait augurer une dernière journée passionnante.

Quant à l'équipe 3, elle se rendra sans aucune pression à Fontaine. Avec la encore la volonté de faire au mieux et ainsi préparer déjà la seconde phase.

Rencontres samedi 3 décembre à partir de 15 h 30 au gymnase Maurice-Cucot.

GONCELIN

Gre'sy installe ses services sur la commune

C'est à Lumbin, il y a plus d'un an, que l'association Gre'sy a pris ses quartiers et mis en place ses compétences. L'association, qui œuvre dans le domaine de l'emploi et de la solidarité, a désormais pignon sur rue depuis Lumbin jusqu'au Touvet, en passant par Goncelin.

S'affichant au grand public, elle espère drainer toujours plus de sympathisants, d'adhérents et de bénévoles.

La vocation de Gre'sy est d'accompagner des personnes en difficulté d'accès à l'emploi vers une reprise durable de la vie professionnelle au moyen d'une

activité économique réelle et de permettre aux personnes en difficulté de se vêtir à petit prix.

L'association travaille en synergie avec les autres acteurs du territoire du Grésivaudan (associations de solidarité, centres communaux d'action sociale, entreprises).

Deux chalets sont en place

Après un an d'existence, elle est forte de 250 sympathisants, 90 adhérents et 40 bénévoles.

Le principal centre logistique est actuellement situé à Lumbin (chemin des Longs

prés). Désormais au Touvet dans la zone jouxtant la surface commerciale Netto, un magasin de vente de textile a ouvert.

Et le 24 novembre dernier, deux chalets de collecte ont été achetés et installés sur le parking des Oyes et sur celui du cimetière, à Goncelin. La collecte de vêtements, textiles et chaussures est la principale activité. Une collecte de plastiques (CD, DVD et bouchons est aussi en place. Suivant le même processus de la démarche volontaire le public est invité à venir déposer les effets collectés qui seront ensuite triés et dispatchés dans les magasins de vente.



Le chalet de collecte de Goncelin reçoit vêtements, textiles, lingerie, chaussures, mais aussi CD, DVD et bouchons plastiques.

LE CHEYLAS

Les CM2 de l'école Belledonne ont joué au badminton et aux lapins chasseurs



Les écoliers de classe de CM2 de Pierre Guignouard ont beaucoup aimé leur cours de gymnastique.

Mardi matin, le cours de gymnastique de la classe de CM2 du directeur de l'école Belledonne, Pierre Guignouard, se tenait au gymnase municipal.

22 élèves un peu excités dont Marie-Jo Mourey Yvrai, le professeur d'EPS, arrivait non sans mal à canaliser les énergies.

Au programme de la séance, après quelques matchs de badminton, un jeu destiné à tester l'adresse et la vélocité de chacun. Tour à tour, les enfants devaient toucher avec le volant de badminton, un lapin traversant en

courant un couloir matérialisé par des plots.

Partagés en deux camps, tous ont pu se dépenser dans la joie au cours de ce jeu sur lequel les lapins suivant la taille et l'adresse des chasseurs n'ont guère été inquiétés.

Pierre Guignouard, le directeur de l'école Belledonne, est inquiet pour la rentrée prochaine. Tous ces enfants de CM2 rejoindront le collège de Goncelin et les nouveaux arrivants ne sont pas assez nombreux. Ce qui va provoquer la fermeture d'une classe.

Robert MOUTARD

Football : surfer sur la spirale gagnante

Après la série de victoires à domicile que les équipes de l'AS Grésivaudan a enregistré en novembre, le club devra confirmer en déplacement samedi et dimanche. Quinze rencontres sont au programme, dont treize en déplacement.

Samedi

Les 8 et 9 ans joueront en plateau à 10 h 30 à Gières avec l'USBG et Crolles.

À la même heure, l'équipe 1 des 13 ans jouera au stade Jean-Beauvallet contre Seyssins.

À 11 heures, l'équipe 2 des 13 ans jouera au stade François-Régis-Bériot contre Manival (5).

À 13 h 30, les U10 joueront en plateau au stade Stijovic à Grenoble, contre

UOP et Abbaye.

À 14 heures, un plateau de U11 aura lieu au Cheylas avec le PAFC et Gières.

Deux plateaux auront également lieu à 14 heures au Touvet avec les 6 et 7 ans, de Crolles et Saint-Hilaire-du-Touvet.

À 14 h 30 à Goncelin, les 15 ans joueront en championnat contre Échiroles 3.

À 15 heures, en championnat également, les filles de moins de 18 ans seront au stade Albert-Batteux à Meylan, contre Le Rachais.

Les 15 ans 2 à la même heure, en championnat, joueront à Grenoble, au stade Charles-Munch contre la Bajatière.

À 15 h 30, au Cheylas, aura lieu le deuxième match à domicile opposant

l'Entente ASG Goncelin des 17 ans en championnat à Claix.

Demain dimanche

Les trois matchs de championnat se joueront en extérieur.

L'équipe première des féminines jouera en championnat, au stade Vaucanson à Grenoble, contre Mistral à 12 h 30.

Les seniors 2 joueront à Froges en championnat, à 14 h 30.

L'équipe première, à la même heure, devrait conforter sa place de leader en championnat Deuxième division à Poizat.

Des déplacements difficiles pour certaines équipes, mais à coup sur la même joie de jouer pour tous.



Samedi au Cheylas, les U11 seront en plateau avec leurs voisins du Pays d'Allevard football club et Gières.

ALLEVARD

Les pisteurs secouristes sont prêts pour la saison d'hiver



Le groupe des stagiaires en compagnie des deux moniteurs, à l'extrême gauche.

La station du collet d'Allevard se prépare pour la nouvelle saison et la sécurité des skieurs est au centre des préoccupations d'Éric Clavier, directeur d'exploitation et de Fabrice Cohard directeur des pistes. Tous les pisteurs secouristes ont donc été conviés pour la journée de recyclage obligatoire animée par Céline Cellier et Florian Bouteiller tous deux moniteurs de l'NPSA (Association nationale des pisteurs secouristes).

Les techniques d'immobilisation, la conduite à tenir en cas de différents malaises... Toutes ces situations difficiles en milieu périlleux ont été abordées de manière concrète. Et après une journée bien remplie, riche en enseignements tous les participants ont brillamment réussi les évaluations.